

QU'EST-CE-QUE RISQUE UNE PERSONNE QUI JETTE UN DECHET PAR TERRE ?

Groupe : les sisters

A) En France

En France lorsque un individu jette un déchet par terre, il peut risquer différents types de punitions :

Service Public (DILA)

L'abandon de déchets dans la rue

Au-delà de ce délai, l'amende passe à **375 €**.

Déposer, abandonner, jeter ou déverser tout type de déchets sur la voie publique et privée est puni d'une amende forfaitaire.

Si vous payez après ce délai de 45 jours, l'amende est de **375 €**.

Le juge pourra décider d'une amende de **750 €** maximum (ou jusqu'à **1 500 €**, avec [confiscation du véhicule](#), si vous l'avez utilisé pour transporter les déchets).

Le non-respect des conditions de collecte des déchets (jour, horaires, tri) est puni d'une amende forfaitaire.

Si vous payez après ce délai de 45 jours, l'amende est de **75 €**.

si vous laissez un conteneur ou un bac à ordures ménagères en permanence dans la rue, vous risquez une amende de **750 €** maximum.

Pour s'informer sur les règles de collecte, il faut contacter sa mairie.

<https://www.ecologie.gouv.fr/existe-il-amende-abandon-dechets-dans-rue>

B) En Suisse

Comme nous le savons tous, la Suisse est l'un des pays les plus propre au monde. En suisse, lorsqu'un individu jette un déchet par terre, il peut risquer différent type de punition :

- Laisser trainer les restes de son sandwich sur un banc public ou jeter sa chiclette par terre pourrait à l'avenir être puni d'une amende allant jusqu'à 300 francs et ce, au niveau national

- Le conseiller national Matthias Jauslin (PLR/AG) estime que 300 francs sont tout à fait justifi

Conclusion

Pour conclure le «littering» devrait être passible d'une amende allant jusqu'à 300 francs dans toute la Suisse. Cependant la France service Public (DILA)Infographie - Existe-il une amende pour abandon de déchets dans la rue ? C'est 135 € d'amende à régler dans les 45 jours. Au-delà de ce délai, l'amende passe à 375 €.